

REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC002023102210, 31 Oktober 2023

Pencipta

Nama : **Dr. Sugeng, M.Pd, Drs. Kukuh, M.Pd. dkk**

Alamat : Pendidikan Matematika, FKIP, Jln. Muara Pahu, Gn. Kelua, Samarinda Ulu, Samarinda, Kalimantan Timur, 75123

Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : **Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LP2M) Universitas Mulawarman**

Alamat : Jl. Kerayan No. 1 Gedung A8 Kampus Gunung Kelua, Samarinda Ulu, Samarinda, Kalimantan Timur 75119

Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : **Modul**

Judul Ciptaan : **Modul Ajar Geometri Berbasis Literasi Matematika Dengan Soal Pengukuran Berskala Partial Credit Model Jenjang SMP**

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 23 Oktober 2023, di Samarinda

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya.

Nomor pencatatan : 000535165

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
Direktur Hak Cipta dan Desain Industri



Anggoro Dasananto
NIP. 196412081991031002

Disclaimer:

Dalam hal pemohon memberikan keterangan tidak sesuai dengan surat pernyataan, Menteri berwenang untuk mencabut surat pencatatan permohonan.

LAMPIRAN PENCIPTA

No	Nama	Alamat
1	Dr. Sugeng, M.Pd	Pendidikan Matematika, FKIP, Jln. Muara Pahu, Gn. Kelua, Samarinda Ulu, Samarinda
2	Drs. Kukuh, M.Pd.	Pendidikan Matematika, FKIP, Jln. Muara Pahu, Gn. Kelua,, Samarinda Ulu, Samarinda
3	Hesti Rahmayani	Pendidikan Matematika, FKIP, Jln. Muara Pahu, Gn. Kelua, Samarinda Ulu, Samarinda

